

Carton plein pour la DS

Soumis par WebMaster
16-03-2005

Quelques jours après son lancement en Angleterre, Nintendo viens de battre un record de vente avec sa DS.
Jugez par vous même : 87 000 consoles portables vendues en deux jours.

En comparaison, voici les chiffres de ventes de différentes console :

Gameboy Advance : 67 000 (première semaine)

Gameboy Advance SP : 47 000 (première semaine)

XboX : 52 000 (première semaine)

Game Cube : 69 000 (deux premiers jours)

PS2 : 46 000 (premier jour)

Un succès qui s'annonce dors et déjà acquis pour la console, aidé par un prix attractif de 99£ (sois environ 150€).

Avec l'annonce officielle du retard de la PSP, voir cette news, Sony va devoir jouer sur le (très?) long terme s'il veut combler l'avance de Nintendo dans le crénaux des portables.

On en parle dans le forum

Sources : PCInpact